

ホップ・ステップ・ジャンプ!



「金沢見て歩き」研修に行ってきました!

あいにく雨模様の1日でしたが、4月25日(木)に「金沢見て歩き」の研修に行ってきました。卓球場での出発式から始まり、バスに乗って「兼六園下」へ。午前中の体験活動で伝統工芸に触れ、道に迷いながらも、見学地をめぐり、充実した自主プランになりましたね。予定していた昼食場所が混んでいて急きょ別のお店に変更したり、電車の時間がぎりぎりまで駅まで走ったり、バスを乗り間違えたり・・・ハプニングも多々あったかと思いますが、「経験は財産」です。学んだことを来年の修学旅行につなげていきましょう。

そして、今回の「金沢見て歩き」のために1年次から時間をかけて準備を進めてくれた実行委員の皆さん。本当にありがとう!!

みんなの声 ～振り返りのアンケートより～

- かなざわかたニでは皿に金箔を貼った。金箔はとても薄く、鼻息や咳で飛ぶということを知っていてとてもびっくりした。体験はとても楽しかったし、金箔に触れることがあまりないので、いい経験になったと思う。
- 最初は計画通り簡単に終わらせられると思っていたけど、実際にやってみると道が分からなかったり、意外と遠かったりして、少し手間取ってしまいました。でも、バスの運転手さんや先生に聞いたりして目的地で無事見学できてよかったです。
- 今回の金沢見て歩きでは、金沢の有名な建物、食事、文化を感じることができました。班の中でも積極的にみんなと話すことができたし、バスも遅れずに乗ることができたのでよかったです。
- 英語ミッションでは最初話しかけるのがけっこう緊張したけど、話しかけると優しく答えてくれたのでうれしかったし、英語で何を言っているのかわからなかったところもあったけど班で協力して質問し、なんとか聞きとることができたのでよかったです。
- 見て歩きでは記録係としてプラン作りの指導ができたと思う。プラン作りの中心になることができてよかった。当日は資料の保管をしっかりとすることができた。資料やパンフレットの確保は副班長係と協力してできた。プラン通りにいかないこともあったけど、班で協力して乗り切ることができた。金沢のこともよく知れて、いい見て歩きになったと思う。修学旅行にも活かしたい。

～集会～実行委員、ありがとう！



行きのバスにて



金沢研修開始！～体験活動の様子～



～金沢の名所も散策～

